



François DESBIENS est certifié du Collège Royal des médecins et chirurgiens du Canada en médecine communautaire, depuis 1985, et de la Corporation professionnelle des médecins du Québec. Il a complété une maîtrise en santé publique au Master in Public health, Planning and policy, University of California, Berkeley, en 1984.

Il est vice-président aux partenariats scientifiques et médicaux à l'Institut national de santé publique du Québec (INSPQ) depuis le 2 juillet 2020. Il a assumé les fonctions de directeur de santé publique dans plusieurs régions du Québec : Capitale-Nationale, Chaudière-Appalaches, Côte-Nord. Il est professeur de clinique à la Faculté de médecine de l'Université Laval.

Dans ses mandats particuliers, il a été président des Journées annuelles de santé publique de l'INSPQ pendant 16 ans, membre du conseil d'administration du Groupe entreprises en santé, membre du conseil d'administration de l'INSPQ et membre du Conseil scientifique de Santé publique France de 2021 à 2025. Il a également siégé au comité consultatif pour la Loi sur la santé publique et comité consultatif pour le Programme national de santé publique.

***François DESBIENS** has been certified by the Royal College of Physicians and Surgeons of Canada in community medicine since 1985 and by the Corporation professionnelle des médecins du Québec (CPMQ). He completed a master's degree in public health, planning, and policy at the University of California, Berkeley, in 1984.*

He has been Vice President of Scientific and Medical Partnerships at the Institut national de santé publique du Québec (INSPQ) since July 2, 2020. He has served as Director of Public Health in several regions of Quebec: Capitale-Nationale, Chaudière-Appalaches, and Côte-Nord. He is a clinical professor at the Faculty of Medicine at Laval University.

In his specific mandates, he has been president of the Annual Public Health Days of INSPQ for 16 years, a member of the board of directors of the Groupe entreprises en santé, a member of the board of directors of the INSPQ, and a member of the Scientific Advisory Board of Santé publique France from 2021 to 2025. He has also served on the advisory committee for the Public Health Act and the advisory committee for the National Public Health Programme.